

LUNDI 31 MAI 2010

VTT : Trophée et Coupe de Bourgogne à Jambles.

VALENTIN CADEL ET THEO BARTHELEMY EXACTS AU RENDEZ-VOUS

Et pas question de couper leurs efforts



Théo Barthélémy dans ses oeuvres; le jeune Chalonnais mène la danse (photo CC)

Le matin, la descente avait prévenu. Sur ses terres, Valentin Cadel ne tolérerait pas de céder la place. La confirmation tomberait l'après-midi au terme d'un parcours de cross-country que le minime du VTT Givry bouclerait sans erreur ; par exemple en profitant des premières descentes techniques pour ne laisser d'espoirs qu'au Tournusien Anthony Pautonnier. « On s'est relayé et j'ai accéléré encore sur une nouvelle descente. J'ai insisté car j'avais le sentiment que je pouvais faire la différence. »

Le gaillard préparait ainsi de la meilleure façon sa participation au challenge national du jeune pilote où il pourra s'étalonner par rapport aux meilleurs Français. « C'est une belle motivation, » pour quelqu'un qui va bientôt acheter un vélo route ... pour s'entraîner plus et mieux pour « sa » discipline de cœur, la descente VTT.

Invité sur la ligne des cadets, Lukas Baum n'a rien pu faire. Mais le jeune allemand du RSC Neustadt pouvait témoigner de l'efficacité de l'insatiable Théo Barthélémy. En pleine confiance après son succès sur route au Challenge de l'Est et sa quatrième place sur la deuxième coupe de France VTT, le coureur du VTTL Chalon a rapidement repris ses aises. « Route et VTT s'enchaînent bien. Je procède par sortes de cycles » en suivant à la lettre les consignes et plans d'Aurélien Tarenne.

« Je pense que le fait d'être à la section sportive du Lycée Emiland-Gauthier, avec des horaires aménagés, compte aussi beaucoup. » Et donne crédit aux légitimes ambitions d'un podium national VTT, et pourquoi pas lors des France puisqu'affinités.